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・ 実際にそういう場面に出会った場合、あわてて頭が白紙になると思うので、やはり習

ったことを復習して頭に入れ、引き出しから出し易くしておこうと思う。 

・ 止血法で止血帯を用いて止血することはしない、ということを知りませんでした。動

物に咬まれた時、石鹸を使う？ 場面想定の練習、必要ですね。その場で何をしたら

よいかわからないし、まちがったことをしてしまったり、ちがうんじゃないかと思っ

ても言えなかったりします。 

・ 今年も重要な講習、ありがとうございました。今回初めての総合演習。今後も種々の

ケーススタディで展開できればよいですね。より現実に近いシミュレーションとなり

ます。よろしくお願いします。 

・ 緊急時に冷静に動けることが重要と思う。 

・ 年に１回はこのような機会で、安全確保に努めたい。 

・ 総合演習は本当に勉強になりました。その場で誰がリーダーシップをとれるかなど、

実際にやってみないと実感できない。手技だけでなく、このような演習も定期的にや

る必要があると感じました。手間や回数は増えるかもしれませんが、人数をこれくら

いに制限した方が、一人ひとり、勉強になるような気がしました。 

・ 総合演習をして、改めてリーダーの重要性がわかった。 

・ 毎年受講し、少しずつですが、自信がついてきました。総合演習は、ロールプレーが

とても重要であることを再認識しました。どうもありがとうございました。 

・ とても勉強になりました。昨年も受けましたが、忘れていることが多く、毎年受けな

いといざという時に使えないと思います。ありがとうございました。 

・ 様子がおかしい人がいたら、「声をかける」をもう一度、意識します。最近、すぐ、声

をかけられなかったことがあったので・・躊躇してしまいました。 

・ パークレンジャーとして活動している限りは、救急法の講習は受けた方がいいと思い



ました。ありがとうございました。 

・ 毎年受講することの大切さを改めて意識しました。 

・ もりだくさんな内容で楽しかったです。お疲れさまでした。 

・ 総合演習が大変良かった。講習で学んだことが種々のシミュレーション下で演習でき

て、よりよく理解できました。大変ありがとうございました。 

・ 総合演習、実技で事故の実際にあった想定で行えたので、良かった。現場の役割分担

の大事さを再認識できた。 

・ 応急手当は実技訓練を繰り返すことで、理解が深まっている。 

・ 実際の場面設定をして、考え、行動してみるという体験学習がよかったと思います。

予想される事故以外にも、思いもがけない事故や、ケガがあるかもしれないので、そ

の時は少しでも、学んだことが役立つように、心がけていきたいと思います。 

・ 基本はわかったのに、シミュレーションでは何もできなかった。もっと勉強します。

ありがとうございました。 

・ ３つのケース、総合演習が非常に参考になりました。考えて判断することが必要。年

に１回は、最低必要です。 

・ 特になし。 

・ シミュレーションによる実技の自習を織り込んだ講習は、有効でした。現地搬送でザ

ックや細引きなど、普段持っているものでの対応方法も習いたいです。 

・ 今回で 2 回目ですが、初めてやったときはついていくことに精いっぱいでしたが、今

回はスムーズにできました。やっぱり数をこなすことは大事だと思いました。いつも

講習を受けても実践できるか不安でしたが、今回はシミュレーションもあって、リア

ルな現場を想像できてよかったです。 

・ 実際の事故を想定した対処法のシミュレーション劇はリアルに想像できて、有意義で

した。三角巾の使い方、一年ぶりやのに、案外覚えていました。うれしかったです。

毎年していると、体が覚えていけそうです。ありがとうございました。 


